
教 育 委 員 会 会 議 録 

              平成３１年３月２７日（水） 

１ 議事日程 

 別紙のとおり 

２ 出席した委員等 

平松直巳教育長、美里委員、広沢憲治委員、佐々憲一委員 

３ 説明のため出席した職員 

新村和昭事務局長、橋本礼子次長兼管理部長、柴田悦己学習教育部長 

玉山哲郎生涯学習スポーツ監、須田文清総合教育センター所長、横井英行総務課長 

野村均教育企画課長、纐纈知行財務施設課長、稲垣直樹教職員課長 

稲葉均福利課長、冨田正美生涯学習課長、小林整次高等学校教育課長 

伊藤克仁義務教育課長、北島淳特別支援教育課長、木村誠保健体育スポーツ課長 

中田勝徳文化財保護室長、馬場茂インターハイ推進室長、加藤吾郎健康学習室長 

坂川智総務課主幹、稲垣宏恭教育企画課主幹、上野賢司教職員課主幹 

水谷景子生涯学習課主幹、橋本具征高等学校教育課主幹 

大谷健二教育企画課課長補佐 

４ 前回会議録の承認 

平松教育長が各委員に諮り、前回の会議録は承認された。 

５ 教育長報告 

  平松教育長が各委員に諮り、報告事項（６）公立学校の人事については、人事案件

のため、非公開において報告を受けることとした。 

（１） 平成３１年２月定例県議会の概要について 

横井総務課長が、平成３１年２月定例県議会の概要について報告。 

平松教育長が各委員に諮り、報告事項は了承された。 

（２） 県立学校施設長寿命化計画について 

 纐纈財務施設課長が、県立学校施設長寿命化計画について報告。 

平松教育長が各委員に諮り、報告事項は了承された。 

   〔委員の主な意見及び事務局の説明〕 

    （委員） 

      初めて当該計画の説明を受けた際、私から「長寿命化をするということは

学校の整備を先延ばしにするのか」と話したことを覚えている。 

今回、完成された計画をみて、やれる範囲で最大のことをやっていこうと

努力していることがとてもよくわかった。当時の私のように理解していない

午後１時３０分 開会 
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者が、現場にも大勢いると思う。しっかりと説明して、最大の努力をしてい

るということを伝えていただきながら計画を進めていただければと思う。ト

イレがきれいになることは県立学校の長年の夢であった。 

（３） 平成３１年度愛知県教員研修計画について 

 稲垣教職員課長が、平成３１年度愛知県教員研修計画について報告。 

平松教育長が各委員に諮り、報告事項は了承された。 

（４） 平成３４(2022)年度以降の愛知県高等学校教育課程編成及び平成３１(2019)

年度以降の移行措置並びに平成３１年度以降の愛知県立高等学校単位認定等に

ついて 

 小林高等学校教育課長が、平成３４(2022)年度以降の愛知県高等学校教育課

程編成及び平成３１(2019)年度以降の移行措置並びに平成３１年度以降の愛知

県立高等学校単位認定等について報告。 

平松教育長が各委員に諮り、報告事項は了承された。 

（５） 第７４回国民体育大会冬季大会愛知県選手団の成績について 

 木村保健体育スポーツ課長が、第７４回国民体育大会冬季大会愛知県選手団

の成績について報告。 

平松教育長が各委員に諮り、報告事項は了承された。 

（６） 公立学校長の人事について 

非公開について報告されたため、愛知県教育委員会会議規則第１４条第３項

の規定により、会議録は別途作成。 

６ 請願 

  請願第２７号 「奨学金」に関する学校教職員の事務手続き、及び対応等の職務を一

切なくすことを求める請願 

平松教育長が各委員に諮り、「賛成者なし」により本請願は不採択とされた。 

   〔委員の主な意見及び事務局の説明〕 

    （広沢委員） 

大学等の進学のための奨学金について、学校の業務にはどのようなものが

あるか。 

また、請願項目の中に、担任が保証人になるケースとあるが、愛知県内に

そういう例があるのか。 

（稲垣教職員課長） 

学校では奨学金の取扱い窓口として、希望者に申し込み方法の説明、申請

書類の配布や提出書書類のとりまとめ、インターネットによる申し込みの補

助、そして、奨学金が採用された者への説明を行っている。 

なお、奨学金を希望する者の数は、大学への進学者の割合によってかわる

が、卒業学年の生徒のうちの約１割の生徒が利用している。 

担任が保証人になることについては、現在、教育委員会としては把握して

いない。 



  請願第２８号 野球における「投球数制限」等に関する請願 

平松教育長が各委員に諮り、「賛成者なし」により本請願は不採択とされた。 

７ 議案 

第６号議案 愛知県教育委員会が管理する行政文書の開示等に関する規則の一部 

改正について 

横井総務課長が、愛知県教育委員会が管理する行政文書の開示等に関する規則

の一部改正について請議。 

平松教育長が各委員に諮り、全員一致により原案どおり可決された。 

  第７号議案 教育職員免許法並びに教育職員免許法施行法施行細則の一部改正につ

いて 

稲垣教職員課長が、教育職員免許法並びに教育職員免許法施行法施行細則の一

部改正について請議。 

平松教育長が各委員に諮り、全員一致により原案どおり可決された。 

第８号議案 愛知県教育委員会公印規則の一部改正について 

稲垣教職員課長が、愛知県教育委員会公印規則の一部改正について請議。 

平松教育長が各委員に諮り、全員一致により原案どおり可決された。 

第９号議案 愛知県市町村立学校教職員の評価に関する規則の一部改正について 

稲垣教職員課長が、愛知県市町村立学校教職員の評価に関する規則の一部改正

について請議。 

平松教育長が各委員に諮り、全員一致により原案どおり可決された。 

第10号議案 愛知県体育施設及び社会教育施設管理規則の一部改正について 

冨田生涯学習課長が、愛知県体育施設及び社会教育施設管理規則の一部改正に

ついて請議。 

平松教育長が各委員に諮り、全員一致により原案どおり可決された。 

第11号議案 愛知県立学校管理規則の一部改正について 

小林高等学校教育課長が、愛知県立学校管理規則の一部改正について請議。 

平松教育長が各委員に諮り、全員一致により原案どおり可決された。 

第12号議案 平成３１年度愛知県立高等学校秋季入学者募集について 

小林高等学校教育課長が、平成３１年度愛知県立高等学校秋季入学者募集につ

いて請議。 

平松教育長が各委員に諮り、全員一致により原案どおり可決された。 

８ 協議題 

   な  し 

９ その他 

   な  し 



10 特記事項 

 （１） 平松教育長が今回の会議録署名人として委員を指名した。 

（２） 宮崎邦彦氏から、「奨学金」に関する学校教職員の事務手続き、及び対応等

の職務を一切なくすことを求める請願について、口頭陳述したい旨の申し出が

あり、平松教育長が、前回会議録の承認後、５分以内に限り口頭陳述すること

を許可した。 

（３） 傍聴人 １人 


